



Regierungsratsbeschluss vom 28. Oktober 2014

Anzug Christian Egeler und Konsorten betreffend S-Bahnstation Morgartenring-Allschwil

P085023

Anzug Stephan Gassmann und Konsorten betreffend Errichtung einer S-Bahn-Haltestelle "Solitude"

P075322

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
3. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Anzüge Stephan Gassmann und Konsorten und Christian Egeler und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Die S-Bahn-Haltestellen Solitude und Morgartenring werden im kantonalen Richtplan mit dem Planungsstand „Zwischenergebnis“ aufgeführt. Im Zusammenhang mit deren Eingaben im Agglomerationsprogramm der 2. Generation hat der Bund das Fehlen eines trinationally abgestimmten Angebotskonzepts für die Regio-S-Bahn bemängelt. Nicht nur das Potenzial im Einzugsbereich ist für den Erfolg einer S-Bahn-Haltestelle entscheidend, sondern auch das Angebot, mit welchem die Haltestelle bedient wird. In den vergangenen zwei Jahren lag das Schwergewicht daher auf der Erarbeitung eines trinationally abgestimmten Angebotskonzepts für die Regio-S-Bahn Basel. Unter der Leitung der Geschäftsstelle Agglo Basel haben die Besteller von S-Bahn-Leistungen in der Schweiz, in Deutschland und Frankreich die Arbeiten an einem grenzüberschreitend abgestimmten und in sich schlüssigen Angebotskonzept in Angriff genommen. In einem nächsten Schritt ist es wichtig, dass der Kanton auf Basis dieses Angebotskonzepts die bautechnische Planung und Projektierung der Haltestellen Solitude und Morgartenring angeht. Die Infrastruktureigner DB Netz und SBB Infrastruktur sind in den nächsten Planungsphasen miteinzubeziehen.

